



ERZBERGRODEO XIX: Wirtschaftsfaktor für das ganze Land!

In seiner bereits 19ten Auflage könnte das Erzbergrodeo 2013 auch wirtschaftlich alle bisherigen Rekorde brechen. Nachdem die 1.500 Startplätze für das weltweit einzigartige Motorrad-Offroadevent in nur knapp einer Stunde vergeben waren, läuft auch der Kartenvorverkauf mehr als vielversprechend. Die organisatorischen Vorbereitungen für das 4-tägige Dirt Bike Festival am Steirischen Erzberg vom 30. Mai bis 2. Juni 2013 laufen seit Monaten auf Hochtouren.

„Wir rüsten uns für den erwartungsgemäß mächtigen Ansturm und arbeiten mit Hochdruck an der Optimierung der Infrastruktur am Berg. Schließlich gilt es, eine komplette Kleinstadt für vier Tage aus dem Boden zu stanzen und zigtausenden Besuchern einen möglichst reibungslosen Aufenthalt zu garantieren,“ sagt Erzbergrodeo-Organisationsleiter Mark Schilling.

Definitiv eine der großen Besonderheiten des Erzbergrodeos ist das internationale Teilnehmerfeld. Ein gutes Drittel der mehr als 1.500 Starter muss neben körperlicher Fitness und perfekter Fahrtechnik

auch einen respektablen Anreiseweg einplanen und hinter sich bringen. Sei es von den Britischen Inseln, den südlichsten Zipfeln Europas, dem hohen Norden, dem Nahen Osten, aus Asien oder gleich aus der „Neuen Welt“ - die Anreise zum größten Offroad-Motorsportevent der Welt gestaltet sich für viele Teilnehmer oft schwieriger als das Rennen selbst.

Besonders, wenn die Entfernung nicht mehr mit dem eigenen Rennbus oder Wohnmobil machbar ist, ist perfekte Logistik angesagt. Neben den Flügen für Fahrer und Begleiter muss der Motorradtransport ins Herz Österreich ebenso organisiert werden wie der Mietwagen oder ein Wohnmobil für den Aufenthalt am Berg aus Eisen. Kein Wunder also, dass alleine die rund 7.000 Teilnehmer und Begleitpersonen längst einen ernstzunehmenden wirtschaftlichen Faktor darstellen und im Zuge des Erzbergrodeos für eine zusätzliche Wirtschaftsleistung von mehreren Millionen Euro sorgen. Während dem 4-tägigen Event herrscht dann alljährlich wirtschaftlicher Ausnahmezustand in der Region.



Greenergy Motocross Team Fünf hochmotivierte Jungs geben im Motocross-Sport Vollgas!

Das neue Greenergy Motocross Team bringt Energie & Power ohne Ende auf die MX-Rennstrecken!

Nachdem die meisten Greenergy-Racers in verschiedenen Hobby-Cup-Rennen 2013 bereits erste Wettbewerbs-Luft schnupperten, wollte das gesamte Team erstmals im Rahmen der MX Masters Austria powered by willhaben in Langenlois Anfang April antreten, das Rennen wurde jedoch witterungsbedingt abgesagt. Ob es einen Ersatztermin gibt, ist noch fraglich.

Die ersten Wochen des Jahres haben die Crosser genutzt, um einige gemeinsame Trainingseinheiten zu absolvieren.

Die 5 „Musketiere“ treten im österreichischen Motocross-Sport heuer geschlossen als Team auf. EINER für ALLE und ALLE für EINEN lautet die Devise im Greenergy Team: „Wir möchten gemeinsam erfolgreich sein“, so die Zielsetzung der Nachwuchsfahrer.

„Wir motivieren uns gegenseitig, und das wird uns so richtig schnell machen“, sagt Michi Sandner, einer der größten rotweißbrotten MX-Nachwuchstalente. Für Markus & Paul Rammel bringt das Jahr 2013 viele Chancen: „Wir haben die Pechsträhne abgeschlossen und jetzt drücken wir richtig drauf“.

Auf Erfolge aufbauen möchte Rafael Auferbauer: „Ich fühlte mich im letzten Jahr von Rennen zu Rennen sicherer und hoffe für heuer auf eine weitere, deutliche Steigerung meiner Leistungen.“

Der Jüngste im Greenergy Team heißt Marvin Salzer: „Ich kann sicher von meinen Teamkollegen sehr viel lernen; und Michi's Spur, die werde ich nachfahren“, so der erst 9-Jährige, der in Michi Sandner sein Vorbild sieht.

Neben den Rennerfolgen soll auch der Auftritt bei den Veranstaltungen höchst professionell erfolgen: „Den coolsten Platz im Fahrerlager möchten wir haben“, sagt Michael Sandner, einer der stärksten österreichischen Nachwuchsfahrer.

Der erst 14-jährige Kawasaki-Austria-Youngster ist das Zugpferd im Team.

Es wird ein langes Motocrossjahr für die Fahrer und die Betreuer vom Greenergy Team werden, denn neben der MX Masters Austria Rennserie powered by willhaben.at sind Einsätze in der Österreichischen Staatsmeisterschaft sowie auch bei internationalen Großereignissen geplant.

Mehr Infos zum Greenergy Motocross Team:
www.mx-greenergy.at